

Rue froide, rue étroite, pensez aux enfants, roulez tout doux !

Écrit par DA FONTE LAURA

Vendredi, 27 Septembre 2019 09:00 -

Les riverains de la Rue froide ont été conviés à participer à une nouvelle réunion de concertation ce vendredi 27 septembre sur place.

Laure Sirguy, adjointe aux travaux a excusé avant tout, Monsieur le Maire, qui pour raisons personnelles, a dû modifier son agenda.

Laure Sirguy a insisté sur le fait que les riverains devaient au maximum infiltrer l'eau pluviale chez eux. En effet, récupérer l'eau de pluie est une solution d'avenir. C'est un geste solidaire pour l'environnement et pour l'avenir de nos enfants.

Ensuite, chaque riverain est parti avec une fiche diagnostic à compléter pour noter leurs regards, leurs réseaux d'eaux pluviales et d'eaux usées. Il sera aussi question de créer un chemin piétonnier le long des maisons, en espérant que cela puisse faire prendre conscience à tous les utilisateurs de cette rue à sens unique, qu'il faut respecter la limitation de vitesse à savoir 30 km/h.

« Pensez aux enfants, soyez particulièrement vigilants dans cette rue ! », tel est le message de tous les riverains réunis.

Rappel : La rue froide est à sens unique et est limitée à 30 km/h. Merci de votre vigilance.

Rue froide, rue étroite, pensez aux enfants, roulez tout doux !

Écrit par DA FONTE LAURA

Vendredi, 27 Septembre 2019 09:00 -



La rue Froide est très étroite à certains endroits et avec des habitations très proches, à gauche